

Juegos infantiles y senderismo nocturno para niños en la segunda quincena de agosto

Amboas actividades han sido organizadas por la delegación de Juventud

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 12 de agosto de 2016 - 19:26



La delegación de Juventud del Consistorio prieguense pondrá en marcha durante la segunda quincena de agosto dos actividades dirigidas a los más pequeños, en las que los alumnos que están realizando los cursos de Monitor de Ocio y Tiempo Libre y Actividades en la Naturaleza, incluidos en la oferta formativa del Verano Joven 2016, realizarán sus prácticas.

Como así indicaba esta mañana en rueda de prensa la concejal delegada de Juventud, Inés María Aguilera, la primera de estas actividades, denominada *Juegos infantiles en los barrios*, se desarrollará, a partir de las

19,30 horas, en distintos enclaves y plazas de los barrios de las Caracolas (martes 16), Inmaculada (miércoles 17), Jesús en la Columna (jueves 18), Ángel Carrillo (lunes 22), Buenavista (martes 23), Plaza de San Pedro (miércoles 24), Puerta de Granada (jueves 25) y Paseo de Colombia (viernes 26).

Según Aguilera, la intención de esta actividad, que supone una novedad en la programación estival de la delegación de Juventud, “es que los niños se relacionen entre ellos y conozcan juegos tradicionales, hoy prácticamente desaparecidos”.

En este sentido, Laura Matas, monitora de los cursos de Ocio y Tiempo Libre y Actividades en la naturaleza, indicaba que en estos juegos infantiles, que comenzarán en todos los casos con un pintacaras, tomarán parte la treintena de alumnos que han participado en el primero de los cursos, siendo éstos los responsables del desarrollo de esta actividad, con la que se persigue, “que los niños se diviertan, que lo pasen bien y que conozcan otro tipo de diversión”.

La segunda de las iniciativas que se pondrán en marcha es la primera edición del senderismo nocturno para niños, que se celebrará a partir de las 20:30 horas del viernes 19 de agosto. Actividad en la que, según Aguilera, “se pretende concienciar a los más pequeños con la naturaleza y el medio ambiente”.

En relación a esta actividad, Laura Matas añadía que debido a su contenido, “llama mucho la atención a los más pequeños”, siendo el objetivo de la misma concienciar a los más pequeños en medio ambiente y el reciclaje, para lo que se realizarán distintas actividades enfocadas en este sentido a lo largo del recorrido.

La salida del senderismo nocturno está prevista para las 20:30 horas del viernes 19 de agosto desde la plaza de la Constitución. Como primera actividad se pintará a los participantes un motivo (luna o estrellas), iniciándose desde este punto el recorrido que discurrirá en dirección a la Ciudad de los Niños, por Carrera de las Monjas, Lozano Sidro, San Marcos, Avenida de España, Camino Alto, y Carmen Matilla, desarrollándose a lo largo del mismo distintas actividades, entre ellas un teatro de sombras coincidiendo con una parada programada para reponer fuerzas.

Por último, Laura Matas agradecía la “implicación y entusiasmo” de los alumnos participantes en los cursos de Ocio y Tiempo Libre y Actividades en la naturaleza, aprovechando la ocasión para animar a todos los

padres a que sus hijos tomen parte en estas actividades, ambas gratuitas y que en el caso del senderismo nocturno, deberán formalizar su inscripción, en la Casa de la Juventud.